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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-0090/2020 )

Eingereicht am 15.01.2020 um 14:28 Uhr.

Schulentwicklungsplan Grundschule Entenfang

Wir fragen die Verwaltung:
Kann die Grundschule mittelfristig vierzügig werden?

18.62.12.
Hannover / 15.01.2020


